

【児童への指導について】

- 子どもたちの強い言葉遣いが気になります。乱暴な言葉も暴力であることを教えてほしい。
- サポートルームに先生がいない時間を作らず、必ず先生を配置してほしい。
- 先生の児童に対する指導や声掛けについて、子供が思いやりや配慮を十分感じられるような温かい指導になるよう、十分気をつけてほしい。

ご指摘のように、児童の乱暴な言葉遣いについては、学校全体で統一して、道徳や学級活動の授業での指導はもとより、普段の生活指導、生徒指導においても、望ましい言葉遣いや行動を考え、反省し、改善し、実践できるよう、粘り強く繰り返し指導してまいります。

サポートルームに限らず、児童が学校にいる間は、学級担任はもとより、専科教員、管理職等、全教職員で全ての児童を指導し見守ることができるよう、限られた人員ではありますが、可能な限り配置等を工夫するなど体制整備に努めたいと思います。

児童に対する指導については、ご指摘、ありがとうございました。児童の思いや願いを何よりも大切に、温かく支持的な指導に努めてきましたが、今後、児童の誰一人、不快に思ったり傷ついたりすることのないよう、再度、全教職員が自らの指導について見直し反省し、児童の心に響く指導に努めてまいります。

上記に挙げている御意見の他にも教職員のことを気遣ってくださる御意見や指導方法についてのご意見もありました。大変励みになります。ありがとうございました。教職員全体で共有し、改善していきます。今後もお気づきのことがありましたら学校までご連絡いただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

アンケートへの御回答ありがとうございました。今回の結果を真摯に受け止め、子どもたちにとって明日も行きたい楽しい学校になるよう、努力していきます。今後ともよろしくお願いいたします。